

Información a las familias

Tema: IV Sang Valentí Diocesà

Curso: 24/25



25 de enero de 2025

Queridas familias,

Nos dirigimos a vosotros con ilusión para invitaros a participar en un proyecto Aprendizaje Servicio (ApS) que nos llena de orgullo y compromiso: la campaña de donación de sangre IV Sang Valentí Diocesà, que tendrá lugar el próximo **4/2/2025**. Esta iniciativa, en la que participamos junto a otros 59 colegios diocesanos, representa un esfuerzo conjunto para promover valores de solidaridad, entrega y cuidado de los demás, claves en nuestro carácter propio.

A lo largo de este proyecto de Aprendizaje Servicio (ApS), hemos aprendido una lección muy valiosa: la sangre es un recurso esencial para la vida, único e insustituible, que no se puede fabricar ni comprar. Solo se puede ofrecer a través de un acto de generosidad: la donación.

Desde nuestras aulas, hemos trabajado este tema de manera transversal en varias asignaturas.

Por ejemplo:

- Hemos recibido charlas informativas sobre la importancia de donar sangre y los procesos relacionados.
- Hemos estudiado el aparato circulatorio y los grupos sanguíneos en ciencias.
- Hemos realizado investigaciones y encuestas para comprender mejor las necesidades y motivaciones de los donantes.

Todo este aprendizaje no solo nos ha enriquecido como alumnos, sino que también nos ha permitido comprender que con esfuerzo y compromiso podemos lograr grandes cosas, como salvar vidas.

Por ello, queremos invitaros a ser parte activa de este proyecto. Aunque nosotros aún somos pequeños y no podemos donar, vosotros, nuestras familias, podéis ser ese ejemplo de generosidad y compromiso que tanto admiramos. Os animamos a que vengáis el día **4/2/2025** al lugar de la donación, donde estaremos organizando actividades y apoyando esta gran colecta.

El lema de nuestra campaña, *“La meua sang, la teua vida”*, refleja el mensaje central de este proyecto: un acto tan sencillo como donar sangre puede transformar y salvar vidas.

Esperamos contar con vuestra colaboración y que, juntos, hagamos de esta campaña un éxito que inspire a nuestra comunidad educativa y tenga un impacto en el barrio.

Con todo nuestro cariño y gratitud,

Os esperamos,

Los Alumnos de SAGRADA FAMILIA Manises

